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泰 国 出 台 房 地 产 刺 激 政 策
本报雅加达电 记者田原报道：泰国政府日前通

过一揽子刺激经济政策，旨在帮助中低收入群体购房，
以推动该国房地产业复苏。

泰国副总理颂奇·乍都西披他表示，该项政策主要
包括税费减免和信贷放宽，目的是减轻购房者的负担，
鼓励居民购房。泰国政府将通过国营住房银行向月收
入低于 845美元的群体发放总规模为 2.82亿美元的低
息贷款。与此同时，土地流转税和房屋抵押登记费将
分别由购房款的 2%和 1%均降低至 0.01%。

本报讯 记者李春霞报道：欧美同学会日前宣布，
第十四届中国企业实施“走出去”战略论坛将于 12月 6
日召开，本届论坛以“中国制造 2025，助推‘一带一
路’”为主题，旨在分析中国制造业在新一轮科技革命、
产业变革与加快转变经济发展方式形成历史性交会时
期的变革与重塑，共同探讨中国企业“走出去”的可持
续发展，助力“一带一路”建设。

据悉，中国企业实施“走出去”战略论坛自设立至
今已成功举办 13 届，论坛结合国家不同时期发展战
略，持续研究中国企业“走出去”课题，已成为中国企业
走向世界、中外企业家开展民间交流的重要论坛。

中国企业“走出去”战略论坛将办期待中国—中东欧领导人会晤取得更多成果
——访保加利亚外交部部长米托夫

在第四次中国—中东欧国家领导人
会晤前夕，保加利亚外长米托夫在接受

《经济日报》记者采访时表示，近年来，中
国—中东欧国家的关系不断发展和加强，
保加利亚希望此次领导人会晤能够充分
挖掘以务实为导向的合作潜力，进一步明
确未来合作的方向和重点。保加利亚高
度重视同中国的经贸合作，非常愿意进一
步加强与中国的政治和经济关系。

记者：如何看待两国关系未来的发展？

答：两国建交 60 多年来建立了十分
友好的合作关系，并确立了相互理解，互
相尊重和支持的原则。中国是保加利亚
在亚洲的重要合作伙伴之一。2014 年，
保加利亚总统普列夫内利耶夫成功访问
了中国，两国关系提升到了全面友好合作
伙伴层面。

记者：如何看待中国与保加利亚及中

东欧国家合作的重要性？

答：保加利亚高度重视并积极推进与
中国在共同关心的各个领域的相互合
作。我们期待着此次领导人会晤为两国
的合作注入新动力，扩大在各个领域的务
实合作。陪同保加利亚总理鲍里索夫参
加此次“16+1”会议的有负责保加利亚外
交、经济、区域开发、交通运输和信息技术
等部门的六大内阁部长，以及国会议员和
商界代表，这表明保加利亚支持并积极参
与“16+1”行动。保加利亚将“16+1”作为

加强和扩大与中国双边关系的重要平
台。同时，“16+1”行动的成功推进有助
于推动中国与欧盟伙伴关系的发展。

在过去 4 年里，中国—中东欧国家的
关系不断发展和加强。保持这一发展势
头是我们的共同目标。保加利亚希望此
次领导人会议能够充分挖掘以务实为导
向的合作潜力，进一步明确未来 5 年的合
作方向和重点。

记者：在中国—欧盟战略合作的背景

下，中保两国如何进一步发展和深化经贸

关系？

答：中国是保加利亚最大的贸易伙伴
之一，2014年双边贸易额达到 18亿美元，
今年有可能达到 20 亿美元。我们欢迎更
多来自中国的投资，也希望更多的中国游
客能到保加利亚旅游。同时，我们也期待
更多的保加利亚产品进入中国市场，如高
品质的农产品、食品、奶制品和化妆品
等。过去几年，两国加快了农业合作的步
伐，保加利亚农产品向中国出口的数量有
所增加，中国公司也在保加利亚的农业领
域开展了相应的投资，两国农业合作还有
很大潜力，目前两国农业部门还在探讨新
的合作项目。保加利亚希望进一步深化
和扩大两国经贸、农业、交通运输、机械制
造、信息技术等领域的务实合作，扩大文
化、教育、旅游等人文交流，为双边关系注
入新的活力。

保加利亚高度重视同中国的经贸合
作，希望进一步加强与中国的政治和经济
关系。我认为，中国—欧盟投资协议的达
成将会更进一步推动保中两国在上述领
域的合作。

记者：中国宣布为中东欧国家提供

100 亿美元专项贷款，保加利亚是否参与

其中？

答：我们高度赞赏和积极评价中国政
府的实际行动。我们目前的任务是共同
确定运用这 100 亿美元贷款的互惠互利
商业模式并成功实施这些项目。我们期
望明年在这方面取得实际成果。

记者：保加利亚表示愿积极参与中国

提出的“一带一路”倡议，此次中国—中东

欧领导人会晤期间，保加利亚对此有何新

建议？

答：保加利亚支持“一带一路”建设，
并准备在计划中的欧亚大陆运输走廊建
设方面发挥积极作用。这将为欧洲和亚
洲之间的互联互通提供合作共赢的新机
遇，同时也将促进“一带一路”沿线国家的
相互理解和信任。看看保加利亚的地缘
战略位置就可以发现，保加利亚处在“一
带一路”的重要节点上，保加利亚愿深入
参与和积极探讨如何让“一带一路”建设
和“16+1”成为连接欧盟与中国的平台。
因此，保加利亚期待此次领导人会晤能够
取得更多成果。
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□ 本报驻索非亚记者 田晓军

中国歌剧舞剧院原创大型民族舞剧《孔子》日前在

保加利亚索非亚国家歌剧院隆重上演。该舞剧用中国

民族舞的表现形式演绎孔子周游列国的典故，反映了

孔子将儒家思想付诸实践的艰难过程。舞者们飞扬的

舞姿、精美的服装和道具布景、跌宕起伏的剧情让全场

演出高潮迭起。此次演出是落实中国—中东欧合作贝

尔格莱德纲要的一项重要活动。
本报记者 田晓军摄影报道

本报伦敦电 记 者 郑波 蒋华栋报
道：由中国国务院新闻办公室和英国贸
易投资总署、英国普罗派乐卫视共同主
办的首届中英媒体圆桌会议 23 日在伦
敦举行。来自两国政府机构、媒体行业
负责人和专家学者等围绕媒体产业发
展、重大新闻事件报道、新媒体与传统
媒体融合发展、中英媒体交流合作等议
题展开了热烈讨论。

中宣部副部长景俊海出席会议开幕
式并致辞。他表示，在习近平主席刚刚
成功访问英国，中英两国建立面向二十
一世纪全球全面战略伙伴关系，共同开
启“黄金时代”之际，召开首届中英媒体
圆桌会议恰逢其时，将为加强两国媒体

务实合作、深化两国人民相互理解和友
谊搭建新的平台。两国媒体应牢牢把握
两国关系的主流和方向，尊重各自国家
的核心利益和重大关切，坦承积极、透
明善意、客观理性地报道彼此国家的历
史与现状，为促进中英关系健康稳定发
展营造良好舆论氛围，为两国各界人士
共同抓住“黄金时代”提供客观真实的
信息。他希望中英媒体界以本次圆桌会

议为良好开端，创造创新紧密型合作机
制，携手开展常态化交流，在沟通中建
立互信，在具体项目上开展合作，在合
作中实现共赢，共同开创中英媒体合作

“黄金时代”，为深化中英全球全面战略
伙伴关系作出新的贡献。

英国贸易投资总署总监毕晓普和英
国普罗派乐卫视执行总监叶臻臻在致辞
中表示，希望本届会议为中英媒体交流

带来新机遇，促进中英媒体务实合作取
得新成果。

景俊海在会议期间还会见了英国文
化、传媒与体育部部长维泽，双方就加
强中英影视合作深入交换了意见。

中英媒体圆桌会议由中国国务院新
闻办公室和英国贸易投资总署、英国普
罗派乐卫视创办于2015年，已纳入习近平
主席访英成果清单。

首届中英媒体圆桌会议在伦敦举行

中国—中东欧合作前景可期


